

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2005

INFORMACIÓN DE LA ASAMBLEA

Volvemos a ponernos en contacto con vosotros y vosotras para informaros de los últimos acontecimientos acaecidos en nuestra Asociación y en nuestro barrio.

El pasado día 8 de Junio, como sabéis, se celebró la Asamblea General. En ella se aprobaron el balance económico y la adaptación de nuestros Estatutos a la nueva ley 1/2002 de 22 de Marzo. También se eligió nueva Junta Directiva de entre las



dos candidaturas presentadas. El equipo que por los cuatro años venideros se encargará de dirigir la Asociación está formado por :

Presidente: Diego Parra
Vicepresidente: Joaquín Corrales
Secretaria: Pilar González
Tesorera: Emilia Muriel
Vocales: José Maria Cuenco, Manuel Fernández, José Manuel García, José Maria Luján, Rafael Moreno, Eloisa Nogales y Juan del Río.

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2005

ACTUACIONES DE LA ASOCIACIÓN

En la Asamblea el presidente saliente informó sobre las actuaciones más importantes que se han llevado a cabo en el barrio y en las que la Asociación ha intervenido:

- Por fin se va a rehabilitar el Paseo de la O, con viales de comunicación con la calle Castilla y Betis y con un carril bici que llegará hasta la Cartuja.
- Se ha colocado la marquesina en la parada del autobús de la calle Castilla, frente a la calle Procurador.
- Se han colocado marmolillos, repuesto arbolado, eliminado barreras arquitectónicas y arreglado el acerado en zonas donde era necesario.
- Se ha establecido una ruta turística por las calles del barrio.
- Se ha semipeatonalizado la calle Antillano Campos.
- Hicimos una fiesta en Navidad para la recogida de juguetes.
- Hemos participado en la confección del nuevo PGOU.
- Nos hemos reunido en el Distrito para hacer el seguimiento del contrato-programa firmado con el Alcalde.
- Contamos con una carroza en la cabalgata de Reyes.

Por otro lado, en el plano interno de la Asociación:

- Tenemos alrededor de 250 socios-as.
- Hemos arreglado nuestro local social y adquirido nuevo mobiliario mediante una subvención
- Nuestro local está siendo usado también por VENGA, una asociación dedicada al empleo y ayuda al emigrante, y que puede beneficiar al barrio.

En cuanto a nuestra representación:

- Estamos en el Pleno del Distrito como miembros de pleno derecho.
- Estamos en diferentes grupos de trabajo del Distrito.

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2005

- Pertenece al Consejo de Participación Ciudadana
- Hemos participado y seguimos participando en los Presupuestos Participativos.
- Hemos asistido a las actividades del Distrito cuando se nos ha requerido.

A pesar de lo conseguido seguimos teniendo asuntos pendientes como:

- Recuperación del cine Avenida de verano
- La apertura del Jardín Termancia para uso de los vecinos y vecinas del barrio
- Contactar con los medios de comunicación de una manera mas extensa
- Dar solución al cobro de recibos de nuestros asociados.
- La remodelación como propusimos de la plaza frente al hotel Triana.
- La construcción de un monumento al alfarero en nuestra zona.
- La colocación de un punto limpio en el barrio.
- La construcción de un aparcamiento publico.
- Tener mas contactos con otras asociaciones y entidades del barrio



INICIATIVAS DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA

La nueva Junta Directiva pretende seguir luchando por conseguir que nuestras reivindicaciones pendientes vayan materializándose para lo cual se propone de forma inmediata:

- Solicitar entrevistas con el Delegado del Distrito, que ya se ha comprometido a ello, y con la Gerencia de Urbanismo.
- Reunirse con otras asociaciones existentes en el barrio a fin de establecer estrategias comunes en cuestiones concretas

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2005

necesarias para hacer nuestro entorno más habitable

- Crear una página web que pueda facilitar la información y el contacto con nuestros socios y socias
- Rentabilizar nuestra representación en el Pleno del Distrito para hacer llegar nuestras reivindicaciones al Ayuntamiento de nuestra ciudad.

NOVEDADES URBANÍSTICAS EN TRIANA NORTE

➤ COMISARIA DE POLICIA

La Comisaría de Policía de Triana vendrá a parar a los solares libres de Chapina en la avenida Cristo de la Expiración cercano a la capilla del Cachorro, desapareciendo por tanto la Comisaría ubicada en calle Betis.

➤ CLÍNICA QUIRÓN

Igualmente, en el solar de Chapina cercano al Puente del Cachorro se va a edificar una clínica privada que tiene prevista la dotación de 140 camas y 500 empleos, junto con 600 plazas de aparcamiento.

➤ HOTEL ABBA

Como ya habréis observado, en Chapina están finalizando las obras de un gran edificio cuyo destino es un hotel de ***** y 135 habitaciones. El diseño interior parece ser original y con vistas al río y Sevilla inmejorables.

Lo curioso y que muchos vecinos se han preguntado, es el por qué se ha conservado la antigua fachada sin valor aparente. La respuesta parece estar en poder respetar la altura del edificio y así poder construir una o dos plantas más, cosa que con el Plan de Protección de Triana no se le hubiese permitido.

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2005

➤ REURBANIZACIÓN PASEO DE LA O

A la vista está, ¡por fin!, la reurbanización del Paseo de la O, que será peatonal y esperamos sea conectado con la calle Betis como venía solicitando la A. VV. desde hace más de siete años.

➤ CORRAL DEL CURA

Imaginamos que habréis observado la reconstrucción de un corral en la calle Pagés del Corro cerca del antiguo cine Avenida de verano. El corral está acabado y su destino es realojar a vecinos con problemas en sus viviendas cuyos dueños no actúan en su mantenimiento. Parece ser que Urbanismo obligará a partir de ahora a la reparación o reconstrucción de aquellos corrales en los que los dueños no actúen para una vez restaurado vuelvan los vecinos afectados.

Son muchas las obras que se están produciendo en nuestra zona, continuaremos informando

PÁGINA WEB DE LA ASOCIACIÓN

La nueva Junta Directiva estamos estudiando la creación de una página web para tener un contacto más directo con nuestros socios, más rápido y más económico. Trataremos de crear un banco de consultas con las iniciativas que nos lleguen o salgan de la Junta Directiva y así recoger el mayor número de sugerencias u opiniones posibles.

Aunque nos consta que gran número de nuestro socios tienen ordenador y están conectados a internet, también sabemos que hay muchos otros que no lo están, por lo que igualaremos la información enviando el tradicional boletín informativo.

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2005

COBRO DE CUOTA DE SOCIO

Más de uno habrá pensado que hace cerca de tres años no le cobran el recibo de la Asociación o incluso que la referida cuota había desaparecido. La verdad es que ha habido algún problema que esta nueva Junta Directiva quiere solventar.

1. Tendremos que actualizar la cuota
2. Nuestra intención es domiciliar el pago a través de una entidad bancaria.
3. El pago intentaríamos que fuese anual o al menos semestral

De todas estas novedades os iremos informando después del verano cuando reanudem nuestra actividad en la asociación.

ENTREVISTA AL PRESIDENTE

Diego Parra Roman Presidente de la Asociación de Vecinos Triana Norte

¿ Cuéntanos algo de tu historia personal para situarnos en el barrio?

Resido en el barrio de Triana desde el año 1973.

Desde siempre me he interesado muy vivamente por los problemas del barrio, de Sevilla, de Andalucía, militando desde muy joven en organizaciones políticas y sindicales de izquierda, aunque en la actualidad no estoy adscrito a ninguna de ellas.

Fui miembro fundador de la Asociación COPAVETRIA

¿Qué cambios has observado en Triana desde que vives aquí?

En estos 32 años Triana ha sufrido una gran transformación tanto en su morfología urbana como en su composición social. Han desaparecido referentes importantes del barrio como los cines de verano (Alfarería, Avenida, Emperador, Santa Cecilia, San Gonzalo...), corrales de vecino y con ellos los trianeros que fueron desalojados del barrio, y en general

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2005

Triana ha sufrido una especulación terrible y podemos decir que nos encontramos con una Triana radicalmente diferente.

A pesar de ello Triana sigue siendo un barrio donde se vive de forma muy cómoda y agradable. Los nuevos vecinos se sienten integrados en el mismo, se ha dotado al barrio de nuevos equipamientos que eran necesarios, como el mercado nuevo, centro de mayores, consultorio...

¿Qué crees que se debería conservar de Triana?

En primer lugar sus vecinos de siempre, que no tengan que partir por culpa de la especulación.

En segundo lugar su escaso caserío tradicional, la Velá, actividades artesanales como ceramistas, orfebres

Triana es multicultural, un cruce o encuentro de culturas con personas de distinta procedencia e intereses: ¿Cómo crees que se podría integrar esta diversidad?

Lo diverso siempre se integra con el respeto a las diferencias. En Triana convivimos personas de diferentes ciudades y lugares, siendo una constante a lo largo de su historia.

No nos podemos olvidar de barrios como El Turruñuelo o el Barrio Voluntad, formado a partir de la llegada a Sevilla de población procedente de otras provincias con motivo de la Exposición Iberoamericana del año 1929.

Hoy tenemos que ver con agrado la llegada de otras personas que enriquecen el acervo cultural y entre todos seguir construyendo un barrio lo mas humano posible.

BOLETÍN INFORMATIVO JULIO 2005

¿Qué papel piensa representar como presidente de la A.VV. Triana Norte?

Con la nueva Junta Directiva pretendemos potenciar una asociación de vecinos independiente, con valores solidarios, que sepa recoger todas las necesidades e inquietudes de sus asociados y de los vecinos en general, que plantee ante nuestra Tenencia de Alcaldía, Ayuntamiento y otras Administraciones todas aquellas demandas que redunden en pro del barrio y sus habitantes.

¿Qué desea para Triana?

En primer lugar que se acabe con la especulación: Recuperar el río, hoy en día tan cerca y tan lejos del barrio. Crear un centro cultural de usos múltiples . Mejorar La imagen urbana del barrio haciendo acciones en lo que actualmente denominamos ecología urbana o urbanismo sostenible. Conseguir la plena peatonalización de la calle Betis, Antillano Campos y otras vías. Recuperación del Cine Avenida de verano, mejora del mobiliario urbano para conseguir que el viandante sea el verdadero usuario de las calles, eliminando el sin fin de barreras arquitectónicas existentes.....